
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 599/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
gestão de logística reversa em 
nosso município.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, é de extrema importância a reciclagem do 

lixo antes de ser encaminhado para o aterro sanitário; 
  
 CONSIDERANDO que, este gabinete tem sido constantemente 

questionado por munícipes, sobre o descarte de lâmpadas, pilhas e pneus.  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existem em nosso município empresas ou comércio que 

realizam a gestão de logística reversa? 
 
2º) Se a resposta for positiva, especificar as empresas/comércio. 
 
3º) É possível os munícipes levarem esses materiais nessas 

empresas, ou existem outros locais para realizar o descarte?  
 
4º) É feito uma divulgação dos locais para o descarte? Como e 

onde? 
 
5º) É possível a administração realizar ações de conscientização 

da população para o descarte correto desses materiais? 
 
6º) Outras informações que julgar necessário 
. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2.017. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


